

2025-3-7

No. 47

編集:平和フォーラム

衆院憲法審査会、3月13日に開催へ

3月6日に開催された衆議院憲法審査会の幹事懇談会で、3月13日に今国会1回目の審査会を開催することが合意されました。なお、2回目については3月27日開催となるもようです。

【マスコミ報道から】

衆院憲法審 13日に開催 緊急事態での国会機能の維持など議論へ

https://www3.nhk.or.jp/news/html/20250306/k10014741281000.html

"衆議院憲法審査会の幹事懇談会で、与野党は今の国会で初めてとなる審査会を3月13日 に開催し、緊急事態における国会機能の維持などをテーマに議論を行うことで合意しま した。"

衆院憲法審、初討議は13日開催 参院予算委に配慮し延期

https://www.nikkei.com/article/DGXZQOUA063J50W5A300C2000000/

"緊急時に選挙が困難になり国会機能が維持できなくなる立法事実があるかどうかを議論する。27日に「参院の緊急集会」をテーマに討議する日程も大筋で申し合わせた。" "当初は6日の開催で一致していたが、参院予算委員会で石破茂首相と全閣僚が出席して2025年度予算案の審議が開かれていることに配慮して延期した。"

衆院憲法審は13日に先送り、予算案衆院通過も「参院へのマナー」 改憲派は主導権喪失

 $\underline{https://www.sankei.com/article/20250306\text{-}LS3BO5ONONIF5IHXVWAV6P4TMM/}$

- "…衆院では参院の予算審議に先んじて憲法審を開催した前例もあり、少数与党に転落した自民党が憲法論議の主導権を失った影響が早くも露呈した形だ。"
- "…4年の通常国会では衆院での予算審議の最中の2月10日に初回の憲法審が開かれた。幹事懇では改憲を重視する日本維新の会の馬場伸幸氏が「(参院の予算審議と衆院憲法審の開催とに)何の関係があるのか」と枝野氏を追及する場面もあったという。"